

Ça s'est passé au Talmud Torah

Le 24 janvier, à l'occasion de Tou Bichvat qui symbolise la fête des arbres et des plantations, les enfants du Talmud Torah ont planté leurs propres arbres nominatifs tout le long de la façade du bâtiment de la CIG. Cette plantation va permettre de créer un lien avec la CIG qui sera perpétré de génération en génération.



Après cela, nous avons fait avec les enfants le Seder de Tou Bichvat avec les différentes Brahot des fruits.



Afin de continuer avec l'esprit festif de Tou Bichvat, le vendredi 26 janvier, la commission des parents du Talmud Torah a organisé un repas Chabbatique où chants et bonne humeur étaient au rendez-vous.

